

A A B C

思いやり

自覚と責任

令和6年 1月12日 (金)

3学期スタート！それぞれの学年で意識して生活しよう！

明けましておめでとうございます。令和6年がスタートしました。3学期スタートは寒い一日となりましたが、全校生徒で体育館に集まり、3学期始業式を行いました。

始業式の中で校長先生や生徒代表3年小山慈空くんの挨拶もありましたが、3学期は1年で一番短い学期ですが、それぞれの学年でしっかり意識して生活してほしい学期です。1年生は先輩になる準備、2年生は最高学年として学校をリードしていく準備、そして3年生は進路実現に向けてのラストスパートです。皆さん一人一人がしっかり目標をもち、新たな学期をスタートしたと思います。3学期終了時には、心も体も一回り成長し、4月からの新しい生活に向けての準備がしっかりできていることを期待しています。3学期もよろしくお願いいたします。



～2学期の反省から3学期の取組を確認しました。～

○保健室の利用について

- ・4校時終了後から給食スタートまでの間、保健室利用は原則しないこと。

2学期から給食がスタートしましたが、準備に取り掛かるのが遅くなっている現状があります。緊急の対応（体調不良、怪我等）を除き、上記時間帯の利用はできません。また、保健室の利用は体調不良や怪我の対応時が原則であることも確認してください。

○タブレットの使用について

- ・学習に関わる内容以外で使用しないこと。

2学期の現状から休憩時間での利用について、学習活動と関係のない内容での使用がありました。ルールとマナーを守って適切に使用してください。

- ・充電は必ず各家庭で行うこと。（始業式後の全体説明では伝え忘れていました。すみません。）

同じく2学期の現状から、家庭で充電できていないため、授業で使用できない状況があります。学習活動に支障が出ますので必ず家庭で充電してきてください。保護者の方もご協力よろしくお願いいたします。

始業式後、新旧生徒会執行部引継ぎ式を行いました。旧執行部の皆さん、1年間お疲れさまでした。

